

Ciudad de México, 26 de abril de 2024
Boletín 120/24

LA OPOSICIÓN ESTÁ DESESPERADA, POR ESO CENSURÓ LA INFORMACIÓN SOBRE EL CÁRTEL INMOBILIARIO: CLARA BRUGADA

- Durante las asambleas en Álvaro Obregón y Coyoacán, llamó a las y los vecinos a informar a sus familias sobre lo que representa este fraude
- Con Hannah De Lamadrid en Coyoacán y Javier López Casarín en Álvaro Obregón se avanzará en el segundo escalón de la Transformación de la ciudad

La oposición hoy está desesperada, por eso promueve la censura sobre el cártel inmobiliario, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a Jefa de Gobierno por la coalición, "Sigamos Haciendo Historia", ante vecinas y vecinos de la colonia Copilco Universidad en Coyoacán.

"El cártel inmobiliario no es un invento, ni es una difamación, ni es una calumnia; el cártel inmobiliario es la corrupción entre desarrolladores inmobiliarios y funcionarios corruptos de la alcaldía Benito Juárez", expresó.

La abanderada capitalina de Morena, PT y PVEM señaló que se han encontrado más de 200 pisos construidos de manera ilegal, a cambio de dinero y propiedades.

Sin embargo, aseguró, que se toparon con Ernestina Godoy, una mujer honesta que evidenció todo el esquema de corrupción que representa el cártel inmobiliario del PAN y su candidato.

Indicó que en días recientes se han encontrado más inmuebles con el mismo esquema de fraude, y destacó que el mismo candidato del PRI, PAN y PRD vive en un edificio producto de esta estafa.

En ese sentido, Brugada Molina reiteró su compromiso de avanzar en el siguiente escalón de la transformación y construir un gobierno honesto, que regrese a la ciudadanía sus impuestos traducidos en obras, acciones, servicios y programas sociales.

"Queremos que la ciudad siga próspera, moderna, vibrante; una ciudad incluyente, sustentable, fraterna, solidaria; la más defensora de los derechos humanos, la ciudad feminista", subrayó.

"Podrán callar a algunos, pero no al pueblo, así que yo los convoco a que hablemos con nuestra familia y les digamos qué es el cártel inmobiliario, y que a uno de sus máximos exponentes, del PAN, PRI y PRD, lo nombraron candidato para la ciudad", remarcó Clara Brugada.

Señaló que la oposición ha utilizado el tema del agua como botín político, y desmintió que el 26 de junio la ciudad se va a quedar sin agua; "el 26 de junio seré jefa de Gobierno electa y habrá agua, y lo único que estará en cero será la credibilidad de Taboada".

Respecto a este tema, solicitó a los candidatos a legisladores impulsar una nueva ley de aguas, para que se obligue a todos los gobiernos a infiltrar miles de litros de agua al subsuelo, por décadas.

Al tomar la palabra, Hannah de Lamadrid, candidata a alcaldesa de Coyoacán, señaló que está en empate técnico con el candidato de la oposición, porque los habitantes de esta alcaldía ya no soportan el acoso del actual gobierno, e invitó el próximo 5 de mayo, a las 11 de la mañana, a recibir a la doctora Claudia Sheinbaum en el centro de Coyoacán.

Antes, con vecinas y vecinos del pueblo de San Bartolo Ameyalco, en Álvaro Obregón, Clara Brugada se comprometió a reivindicar a los pueblos originarios por medio de un plan de justicia.

Reiteró su compromiso de ampliar los programas sociales dirigidos a los adultos mayores, jóvenes, estudiantes y niños desde los cero a 3 años, en los rubros de vivienda y alimentación, entre otros.

Frente a vecinos del pueblo de San Bartolo Ameyalco, Clara Brugada se comprometió a continuar con los proyectos de movilidad y construir una línea de Cablebús en esta demarcación, que lleve justicia territorial a los que menos tienen.

Asimismo, afirmó que no descuidará ni un minuto la seguridad de la ciudad, y fortalecerá la estrategia actual con más equipamiento, cámaras de vigilancia, iluminación, módulos de seguridad, además de evaluación ciudadana mensual de la policía.

Clara Brugada llamó a la ciudadanía de Álvaro Obregón y Coyoacán a respaldar y votar por todos los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia": diputados locales, diputados federales, así como las y los candidatos al Senado de la República. "Casarín, nuestro próximo alcalde, un alcalde que tiene el

compromiso de apoyar a los pueblos originarios", resaltó.

En las asambleas participaron Hannah De Lamadrid, candidata a alcaldesa de Coyoacán; Javier López Casarín, candidato a alcalde de Álvaro Obregón; Ernestina Godoy, candidata al Senado; Gerardo Villanueva y Alejandro Romo, candidatos a diputados locales; Ana María Lomelí, candidata a diputada federal; Magdalena Nuñez, presidenta del PT local, así como las y los candidatos a concejales.

—oo00oo—